

Les maires dépassent les frontières

Les maires de Tours-sur-Meymont et de Domaize se sont ligüés pour lancer le projet d'un repas de village sur la commune de Tours-sur-Meymont.

Rompu à ces réunions conviviales qui ont lieu chaque année à Domaize, le maire Gérard Grenier n'avait eu de cesse de convaincre Bernard Chantegrel, son collègue de Tours, de faciliter l'organisation d'une soirée sur le territoire de sa commune. Quelques hésitations vite balayées ont laissé place à l'idée et, mardi dernier, les deux élus et une partie de leurs conseillers municipaux se sont retrouvés pour une soirée digne de Pantagruel au village de Gorcé où avait été reçu le message.

Une table de cinquante mètres

Cet important hameau abrite environ trente-cinq personnes mais « en période estivale, la population monte à près de cinquante », précisait Pascal Boissière, l'un des habitants permanents. Pour l'occasion ce chiffre avait été largement dépassé



REPAS DE QUARTIER. La soirée a réuni plus de cent convives.

avec ceux venus des fermes alentour, de telle sorte qu'à l'heure de l'apéritif il y avait plus d'une centaine de convives autour d'un immense buffet capable de leur tenir tête.

La grande rue de ce village tout en longueur avait été équipée d'une table qui la parcourait sur plus de 50 mètres, où les convives s'installaient progressivement après avoir fait leur choix de victuailles.

« C'est une bonne idée expliquaient les élus, cela permet à des personnes

qui ne se rencontrent que rarement, du fait de l'éloignement des hameaux, de se retrouver et de partager un moment d'échanges en toute simplicité ».

Qui plus est, les jeunes du chantier international

réalisé à Domaize avec « jeunesse et reconstruction » avaient été invités. Onze filles et sept garçons de sept nationalités différentes : il y avait bien là de quoi voyager en paroles, sans pour autant sortir du village. ■

FÊTE PATRONALE. Samedi 14 août vide-greniers et tripes. À 13 heures, randonnées pédestres VTT ou équestres 5 ou 12,5 km. À 18h30 vin d'honneur du comité ; à 21 heures, retraite aux flambeaux ; à 22 heures, feu d'artifice. Bal gratuit à partir de 23 heures. Dimanche 15 août, à midi : vin d'honneur de la municipalité. Corso fleuri à partir de 15 heures, avec une pluie de bonbons. À 19 heures repas moules frites et bal à 22 heures.

Lundi 16 août, concours de pétanque ouvert à tous, un lot à chaque participant. À partir de 15 heures jeux pour les enfants. ■